

# キッズみんなの日記

冬休み  
合併号

## 優秀作品紹介

### ★日常の「コマを生き生きと」★

三ばんぜたんけんたい  
きょうは、かぞくで、ふなばし三ばんぜの「ひがたの生きものをさがそう」というイベントにさんかしました。  
スタッフの人と  
一つしよに、スコップと  
あみをもつて、  
ひがたで生きものを  
さがしました。さかなの  
およぐスピードがはやくて、つかまえるのがむずかしかったけど、ハゼ、イソガニ、ヤドカリ、あさりをつかまえることができました。さがすのにむ中になって、ふくがびしゅぬれになりました。うみの水がとてもつめたかったです。



みなさん「キッズみんなの日記」を読んだ、冬の楽しい思い出に浸ってみてくださいね。次回はどんな新しい話題が登場するのかわかりませんが、皆さんの素敵な出来事を紹介します。心は温かくなりますよ！それは、今月号をお楽しみくださいませ。

さ、今月号の「みんなの日記」ですが、今回は年末のキッズ生の様子が中心となっています。クリスマスやお楽しみ会など、冬のイベントにまつわる話題がたくさん寄せられていますよ。サンタさんからのプレゼントや、みんなで楽しく過ごした時間の思い出など、ワクワクするエピソードが盛りだくさんです。

新年明けましておめでとうございます。本年も梨香台セミナーをどうぞ宜しくお願い致します。そして「キッズみんなの日記」も引き続き応援いただければ幸いです。今年もキッズのみなさんの素敵な日記をご紹介しますまいりますので、どうぞお楽しみに！



「いつどこで、だれが、何をした」を詳しく書いていますね！日記の基本をしっかり押さえていますよ！そのときの様子も非常にわかりやすく書いてあります！お見事です！



(小一 KSくん)

### ぶんかさい

きょうは、ママがはたらいているがっこうのぶんかさいに行きました。ママとおとうといもうとうといきました。いきは、バスでいきました。ぶんかさいにはのらないの

で、うれしかったです。

十ぶんぐらいでがっこうのちかくのバスでいきました。

がっこうには、たくさんのお友だちがいました。とても

もりあがっているように見えました。ぼくは、

木エコースのコーヒーカップにのりました。くるくる

まわつたのしかったです。らいねんもまたいきたいと思います。



(小一 WEくん)

どんなことをしたのか、また、その時の気持ちはどんなだったかを表現豊かに書いていますね！「くるくる」という擬態語も素晴らしいですよ！皆さんも真似してみてください！

### ★自分の思いを伝える★

#### 叶えたい夢

私は、大人になったら、叶えたい夢があります！それは、「たくさん鏡を反射させて、その熱で料理することです！」



(小三 SRさん)

序論・本論・結論と中学生が作文を書くときに教わる三部構成で自分の意見を上手にまとめていますね！自分の決意で文章を結んでいるところも素晴らしいですよ！

#### しき者

わたしは、しき者のオーディションを受けます。十人いたので少しこわかったです。で、おわたとき、友だちに「よかったよ。」と言われました。

次の日にわたしと友だち二人いました。

みんなじょうずで、きめられなかった

そうです。結果がでて友だちが選ばれました。おめでとうの

気持ちとくやしい気持ちがあります。だけれどつぎは、がんばります。

(小三 MNさん)

指揮者に懸ける気持ちと友達に對しての思いやりが伝わってくる日記ですね！その気持ちがあれば次回はずっと指揮者に選ばれるはずですよ！頑張ってくださいね！



#### じぎゅうそう

十一月二十五日、じぎゅうそうははりました。わたしは、三十四位に入りました。前は三十八位でした。前より四位上がりました。

次は十位以内に入りたいと思います。じぎゅうそうで前より四位も上がったので、とってもうれしかったです。

次もたのしみにしています。じぎゅうそうのほんばんは、四年生がいちばんいいしよにはるばんです。



(小四 SKさん)

今年は四位も上がったんですね！その喜びがしっかりと伝わってきますよ！次回の目標も書いてあるところからやる気をひしひしと感じます！今から次回が楽しみです！

英検の二次試験  
私は、十一月十七日に英検の二次試験

を受けました。受ける前に何回か内山先生に教えてもらいました。

当日、埼玉の独協大学で受けました。その大学は、建物がガラス張りですごくカッコ良かったです。

試験は、とても  
さんちようしま  
したが、終わった後、  
モヤモヤがすっきり  
しました。

十一月二十六日に、  
結果が出ました。  
それは「合格でした！」。それに私はすごくうれしかったです。



(小四 SSさん)

合格おめでとうございませう！頑張り  
ましたね！試験会場の様子や試験中の気持ちなど、わかりやすく書いてくれてますね！嬉しい気持ちもしっかりと伝わってきますよ！

友達とクリスマスパーティー  
今日はお友達と  
プレゼント交かん、  
アドベント  
カレンダーも  
つくりました。

おひるは  
ごちそうさせて  
いただきました。

きょう年も同じメンバーで  
やったので来年もさ来年もそのメンバーで  
やれたらいいなと思います。



(小四 SAさん)

年末らしい楽しい話題の日記ですね！クリスマスという言葉を聞くだけで胸が躍りますよ！楽しい様子も伝わってきますよ！来年も是非パーティーをしてください！

出来事や気持ちを

より細やかに伝える

自然教室

先月の三十日、三十一日に学校で自然教室へ行きました。千葉県の館山市へ行きました。友達といっしょに学校へ行く約束をしたのですが朝から雨で大変でした。館山へついた時はすでに晴れていてうれしくなりました。

次に大山千枚田へ体験をしに行きました。私が選んだ大山千枚田での体験は、紙すきで、自分好みの紙を作る事ができました。



その次は、ホテルに向かい荷物を整理してご飯を食べへに行きました。ご飯は館山でとれたおさしみでした。とても新鮮でおいしかったです！その後はお風呂に入ってねたのですがねるときは全然ねられません。二日目は十時にチェックアウトして、ビーチコーミングをしに行きました。きれいな海とすな浜がすてきでした。その後はのこぎり山の大仏を見に行つて帰りました。とても勉強になりました。

(小五 MAさん)

自然教室の様子を細かく、そして表現豊かに書いてくれています！その時々的心情を書いているのも良いですね！楽しそうな様子が目に浮かびますよ！

初めてのキャンプ

私は今日キャンプに行った。実は私は今日、とても心配だった。つりなどはよくするが、キャンプに行くのは初めてだったから。

とまった所は稲敷の施設だ。さすがにテントでねるのは寒いからと、わざわざ部屋を予約してくれたらしい。

夜は外でBBQをした。肉や魚、野菜そして定番の焼きマシメロもした。と中で

野良猫が来たりと色々あったが、とても楽しかった。また来年も行きたい。



(小五 KMさん)

初めてのキャンプに対する不安や、実際行ってみての楽しい気持ちがストレートに伝わってくる日記ですね！先生もキャンプに行きたくなりました！

おでかけ

今日は、姉とショッピングモールに出かけました。あまり二人で出かけることがなかったのも楽しかったです。電車に乗って本屋さんに行ったり、ゲームセンターに行ったりしよう決めていました。本屋さんではほしい本がたくさんありましたが、少し高かったのがまじりました。

その後、ゲーム

センターでは、クレインゲームをしたりして、とても楽しかったです。

お昼はハンバーガーを食べました。自分たちで色々動いたのでいつもよりもおいしく感じました。またいつか遊びに行きたいです。



(小六 FKくん)

いつもとは違うお出かけの様子を、心情をうまく交えつつ表現してくれています！冒険のような楽しさがあったようですね！心温まる日記で、自然と笑顔になりますよ！

かまくら

僕は、二千二十四年の末に、かまくらへ行きました。行った場所は、つるが岡八まん宮と源頼朝のお墓に行きました。つるが岡八まん宮では、当時の武士の服や、平安時代末くま倉時代前半の年表がありました。年表は、千四百七十七年の、源頼朝が生まれる所から、実朝が暗殺されるまでが書かれていました。僕はその年表をじーっと見ました。頼朝のお墓には、かまくら幕府二代目しゅけん、北条義時も中にいたそうです。ちなみに、義時の姉は北条政子です。

僕がかまくらに行きたいと思ったかという、頼朝が政治を行ったしゅけんを見てみたかったからです。僕はかまくらに行つてみて、歴史をより好きになりました。

最近かまくら時代の人物のことを調べました。義平や頼朝、義経などについて調べました。中でも義経は、今でも高い人気をほこります。

これからかまくら時代について調べていきたいと思っています。

(小六 KYくん)

どこに行つたという情報だけでなく、なぜ行きたかったのか、そして、行つてどんな気持ちになったのかなどをしっかりと書いています！文章が豊かになるポイントですね！お見事！

「キッズみんなの日記」に関する意見・感想

想は、litok@kondai.comまたは、編集担当▼藤田 n.fujita@kondai.comまで、ご返信ください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。